



Information presse
15/11/2013

BMW Motorrad se présente au Salon mondial de la sécurité intérieure Milipol 2013. Présentation de la version administrative visionnaire du scooter C evolution.

Munich. BMW Motorrad sera présent au 18ième Milipol qui aura lieu du 19 au 22 novembre 2013 à Paris et y présentera sa palette de véhicules administratifs ainsi que des équipements de pilote spécialisés.

Depuis plus de 85 ans, BMW Motorrad est actif dans le secteur des véhicules d'administration. Depuis 1970, plus de 130 000 motos d'administration BMW ont été livrées à des institutions concernées de plus de 150 pays aux quatre coins du monde. Un volume témoignant bien de la fiabilité et de la polyvalence de BMW Motorrad.

Seront présentées, outre la BMW R 1200 RT animée d'un moteur Boxer, la F 800 GT et la F 700 GS avec Twin parallèle. BMW Motorrad présente, en outre, deux autres véhicules, le modèle six cylindres K 1600 GT ainsi que le scooter C 600 Sport, construits en coopération avec BMW Motorrad Pays-Bas.

Le C 600 Sport, présenté pour la première fois au public mondial dans la version pour administrations dans le cadre du Milipol 2013, est un véhicule dédié aux missions de la police aussi bien en ville que dans les banlieues. Il se distingue par un schéma de couleur spécial et est équipé d'avertisseurs lumineux à l'avant, d'un gyrophare à l'arrière ainsi que d'une sirène et d'un commutateur supplémentaire. Un étrier de protection solide à l'avant constitue une protection efficace lors des interventions difficiles.

Avec le véhicule visionnaire BMW C evolution dans la version dédiée aux administrations, BMW Motorrad dévoile lors du Minipol 2013 comment pourrait se présenter le scooter électrique de l'avenir comme partenaire souverain pour les missions de police et de secours ou encore dans les missions d'escorte. BMW Motorrad étudie actuellement l'adéquation des véhicules électriques en tant que véhicules administratifs et des méthodes d'évaluation de leur utilisation.

Sur la base du nouveau C evolution présenté il y a quelques mois au Salon automobile international de Francfort, le véhicule visionnaire dynamique et écologique offre un concept qui est taillé sur mesure pour satisfaire les exigences des interventions administratives et qui se démarque par des possibilités flexibles et un haut niveau de compétence lors des interventions, tout particulièrement en ville et dans les banlieues.

Société
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Adresse postale
BMW AG
80788 Munich

Téléphone :
+49 89 382-0

Internet
www.bmwgroup.com



Information presse

Date 15/11/2013

Sujet

page 2

Le C evolution marie un dynamisme de conduite élevé aux avantages d'un véhicule zéro émission. La puissance nominale est de 11 kW (15 ch), la puissance maximale de 35 kW (47,5 ch). Le C evolution atteint ainsi une vitesse maximale de 120 km/h (limitée électroniquement) et permet des valeurs d'accélération en partie supérieures aux maxi-scooters animés par des moteurs essence d'une cylindrée de 600 cm³ et même plus.

La capacité généreuse de la batterie de 8 kWh permet une autonomie jusqu'à 100 kilomètres, avant qu'elle ne doive être branchée à une prise de courant domestique pour être rechargée. Le temps de recharge d'une batterie complètement déchargée est d'environ 4 heures lorsqu'elle est branchée à une prise avec un courant de recharge de 12A (trois heures pour une prise 220V / 16 A). Fidèle au principe de BMW Motorrad « Sécurité 360° », le C evolution est équipé en série d'ABS, comme toutes les motos et tous les scooters BMW.

De plus, tous les véhicules administratifs BMW Motorrad profitent d'un programme d'accessoires et d'équipements spéciaux ex usine conçu pour satisfaire les besoins spécifiques des administrations et des institutions. Qu'il s'agisse de la police, des douanes, des services de secours technique, des pompiers, de l'armée, des escortes ou de l'accompagnement de transports de charges lourds, BMW Motorrad peut toujours puiser dans ses longues années d'expérience et de développement pour offrir ses véhicules dans une version taillée sur mesure. Les véhicules de BMW Motorrad de version administrative peuvent ainsi être configurés pour les utilisations les plus variées.

Les équipements de ces véhicules spéciaux peuvent être commandés directement sous forme d'option et être ainsi intégrés dans la production de série, ce qui évite des mises à niveau et transformations pratiquées ultérieures ou même la fabrication de véhicules individuels et permet une sécurité optimale des processus et par conséquent une qualité constante élevée. Les véhicules administratifs de BMW Motorrad sont construits de série et satisfont les exigences CEM élevées applicables dans le monde entier pour les interventions dans le secteur administratif.

En sa qualité de fournisseur traditionnel de systèmes pour les administrations, BMW Motorrad présente également les combinaisons de pilote Airflow et Polizei 5 ainsi que les gants et bottes Airflow et Allround ainsi que le casque System 6 EVO.

BMW

Relations publiques



Information presse

Date 15/11/2013

Sujet

page 3

Vous trouverez BMW Motorrad au Salon mondial de la sécurité intérieure Milipol 2013 du 19 au 22 novembre 2013 au stand 5 M 185.

Pour toutes questions éventuelles, veuillez vous adresser à :

Rudolf-Andreas Probst, Communication BMW Motorrad
Téléphone : +49 89 382-22088, Fax : +49 89 382-28567

Internet : www.press.bmwgroup.com
Email : presse@bmw.de